

Plonévez-du-Faou. On s'amuse à la dictée au profit du Téléthon



Mardi 14 décembre, l'Université du Temps Libre (UTL) du Centre Finistère a organisé son atelier orthographe habituel avec une particularité : il était ouvert à tous afin de récolter de l'argent pour le Téléthon.

25 personnes ont planché sur la dictée "Le bouilleur de cru", texte établi par Christiane Bachelier qui a obtenu le Dico d'Or 1999 avant de faire des exercices pour s'amuser avec la langue française. Par exemple en redonnant le sens d'expressions usuelles comme "un vent à décorner les bœufs" ou en rendant la région d'origine aux fromages, des charades, etc. « **Ce texte nous replonge dans notre enfance. Il nous a rappelé une des figures emblématiques des villages autrefois ou en automne, des vapeurs enivrantes enveloppaient les campagnes** ».

Un des participants vérifie à l'occasion s'il a bien été formé par ses enseignantes « **Je me retrouve au côté de mes deux institutrices de l'école primaire. Aujourd'hui, c'est comme un contrôle des connaissances des décennies après les bancs d'école** ». Grâce à cette action, 204 € vont être versés au Téléthon. C'est une cause pour laquelle l'UTL s'implique tous les ans.